



今日は、中間考査の最終日です。3年生にとっては進路決定のための大切なテストですが、皆さん計画的に学習し、手応えを感じることができましたか？

進路決定に向けて・・・

さて、今回の米工メーカーズでは、「進路決定に向けて・・・」です。気が早いですが、期末考査は6月27日から7月1日です。この考査が終わると3年生の成績（評価）が出ます。同時に、求人票の受付が始まり、進路決定に向けた活動が一層活発化してきます。皆さんは「就職」、「進学」もう決定しましたか？今回は進学者向けの情報提供を行います。内容は5月17日の「進学予定者向けの奨学金説明会」で講師の方が話された内容です。参考にしてみてください。

○進路決定で大切なこと

- ・夢を叶えるためには、まず諦めないこと・・・まず自分で行動を起こし、よく調べることが大事
- ・自分を知ること・・・将来の夢、興味・関心、能力（学力）、適正の有無
- ・志望校を知ること・・・卒業後の就職先、取得できる資格、施設・設備、立地場所、学費

○奨学金について

- ・奨学金を利用している学生の9割が日本学生支援機構（JASSO）を利用している。

(4/22～予約申込はスタートしています 詳細は事務室へ問い合わせる)

- ・お金を「返さなくてよい給付型」と「返さないといけない貸与型」がある。HPでシミュレーションが可能
- ・成績や家庭の収入に条件があり、学校の推薦が必要なものもある。⇒ 保護者と早めに要相談
- ・条件を満たせば返還が免除される奨学金もある。また、JASSOの給付型には学力を上げると授業料の減免を受けられる場合あり。

1学期の期末考査が終わると、進路についてゆっくり話したり調べたりする時間がとりにくいので、上記の内容を期末考査開始までに確認し、第一希望の進路を決定できるようにしましょう。一人で悩まず、保護者との情報共有や先生方の助言をもらうこと。また、奨学金などの様々な制度を上手く利用しましょう。何か質問があればまずは担任の先生に相談しましょう!!!



行事予定 5月23日(月) 生徒会長選挙

5月27日(金) 壮行会

5月28日(土)～30日(月) 高校総体 (5月31日、6月1日代休)





3年ぶりに通常の日程で県高校総体が開催されます。最後の調整は順調に進んでいますか？

高校総体 初戦の相手はコロナ！

高校での部活動の集大成として高校総体は大きな目標になっています。ようやく中間考査が終わり、選手の皆さんは高校総体に向けて一段と気合いの入った練習に励んでいることでしょう。日頃の練習の成果を十分に発揮してください。

当たり前のことですが、試合は決められた日程での勝負です。そこへ向けてコンディションを調整していく必要があります。このコンディションの調整こそが選手の皆さんの初戦の相手です。試合に参加できないことには勝利を獲得することはできません。

そのように考えると、今年の初戦となる最大の敵は新型コロナウイルスでしょう。繰り返しお願いしてきましたが、マスクの着用や換気、手洗いでウイルスを受け取らないこと、十分な睡眠で抵抗力を高めること、大声を発したり体調が悪いのに登校してウイルスを拡散させないことを改めて実行してください。県の新型コロナウイルス感染症対策本部会議では、**生徒の意識ある行動がポイント**であることをドクターが指摘されていました。

工業高校では多くの生徒が就職という進路を選択します。社会人は、遅刻をしたり急な欠勤をしないように日頃から健康管理に気をつけています。総体に参加するために体調管理を意識して生活するのは、社会人になることを意識した良い体験になることでしょう。

総体は限られた期間内で勝者を決めなければなりません。そのため、**新型コロナウイルス感染症に罹患したとしても、回復を待って試合を開催するような余裕はありません**。また、自分だけが気をつけていてもいけません。チーム全体、学校全体で気をつけなければ、**一人が罹患しただけでも多くの選手の参加ができなくなる**場合があります。

全校生徒で健康管理に取り組み、全校生徒で選手の活躍を応援しましょう。

校長 松川 明義



【行事予定】 25日(水)：開校記念日、内科検診(3年) 29日(日)：第二種電気工事士(筆記試験)
26日(木)：歯科検診(2年)
27日(金)：短縮3限授業、壮行会
28日(土)～30日(月)：高校総体



米工 HP



高校総体総合文化祭壮行会

新型コロナウイルス感染症の影響で中止されていた高校総体・総合文化祭が 3 年ぶりに開催されることになりました。

開催が明日に迫った本日、壮行会を行いました。参加する各部活動の代表選手が決意表明をしてくれました。

部活動も制限され、限られた時間の中で仲間たちと汗や涙を流し、かけがえのない時間を過ごしてきた集大成を発揮することのできるよう精一杯頑張ってきてほしいと思います！



頑張れ！米工生！



行事予定 5 月 28 日 (土) 29 日 (日) 30 日 (月) 高校総体
5 月 31 日 (火) 6 月 1 日 (水) 振替日 (学校休業)
6 月 2 日 (木) 歯科検診 (1 年)
6 月 3 日 (金) 教育実習開始 C1 社会人講師講演





米工 MAKERS

米工通信 第 124 号

令和 4 年 6 月 3 日

鳥取県立米子工業高等学校
生徒指導部

県総体も終わり6月です。皆さんいかがお過ごしでしょうか？県総体の結果はどうでしたか？次の大会に行く人、県総体を最後に引退した人、次の大会に向け新たな課題を見つけた人。人それぞれ思い思いの大会だったと思います。暑さに負けず今日も明日も頑張ってみましょう。なにかしら頑張ろう。

気がつくと6月。4・5月って学校でなにをした？

学校のルールなどについて講話を色々聞いたけど忘れた。

そんなあなた、今一度生徒指導部が発行した米工 MAKERS

「生徒指導部の取組」を確認！今回待望の「生徒指導部の取組2」発行！

4. 着こなしセミナー

1年生を対象に山陰管公学生服さんをお招きし、制服の着こなし方についてのセミナーを実施しました。中学までの学ランとは違い、米工ではブレザーを着用します。今まで着けたことのないネクタイを今は結ぶのが不慣れでも、5月中にはしっかりと結べるように。人は第一印象が大切です。

5. 非行防止教室

米子警察署生活安全課さんと西部少年サポートセンターさんをお招きし、非行防止教室を実施しました。高校生が巻き込まれやすい事件や、逆に自分たちが加害者になることも。今後安全で安心して生活できるよう一人一人が常に最善の注意を払い生活を送りましょう。特に自転車の乗り方には注意を。

6. 女子オリエンテーショ

女子生徒を対象に学校生活を送るうえでの注意点についてのオリエンテーションを実施しました。

7. 生活点検アンケート

皆が学校生活を安全に安心して送れるように、日々の学校生活で困ったことはないかアンケートを実施しました。何か困ったことがあればいつでも担任や指導部、相談しやすい先生に相談を！

8. 自転車点検

中間考査期間中に自転車点検を実施しました。毎日通学に使用する自転車なので日々の点検・修理を行うように！鍵の施錠やヘルメットをお忘れなく。



写真 1: 着こなしセミナー



写真 2: 非行防止教室



写真 3: 女子オリエンテーション



【行事予定】 6月7日(火) 中学校教員対象学校説明会、K1 建設担い手(5・6 限)

6月8日(水) 人権講演会(1年)、人権LHR①(2・3年)

週末の大会参加予定 ポート部



米工 HP



Withコロナで、世の中はコロナを防ぐことからコロナと共に生活することを考えるようになりました。感染事例からどのような場面でどのようにして感染するのかが明らかになり、私たちが正しく理解して対応すれば、今までの制限もかなり緩和されることでしょう。

With コロナで活動再開!

ここ数日、西部地区の陽性者の人数が減り、西部地区の注意報が解除されました。

県外との往来も緩和され、進路指導部では県外から来校される企業の方々への対応を再開しました。また、これまではオンラインで対応していた県外の社会人講師の方も、ようやく直接生徒の前でお話しいただけるようになりました。

運動部活動では、今年の高校総体が3年ぶりに通常の日程で開催されました。選手のみなさんには接触プレーやボールなどの物を介したコロナ感染にはまだまだ注意が必要ですが、これまでの感染事例を参考に対応し、大会で十分に力を発揮してくれたことと思います。



環境エネルギー科1年での社会人講師

文化部活動では入場者を家族等に限定しながらも活動しています。本校の部活動では吹奏楽が5日(日)に米子市公会堂で開催されたサマーブラスコンサートに出演しました。演劇部は19日(日)に米子コンベンションセンターで開催される西部地区高校演劇祭に出演します。こちらは演劇祭のチラシの記入欄に氏名や連絡先を記入すれば入場できるので、演劇部員からチラシを受け取って観劇してください。



米子松蔭高校と合同で演奏した吹奏楽部

学校に関するコロナ対応の状況は随時マチコミメールや学校ホームページでお伝えしていますが、最新の情報は県教育委員会のホームページでもご覧いただけます。[\(https://www.pref.tottori.lg.jp/kyouiku/\)](https://www.pref.tottori.lg.jp/kyouiku/)

新しいマスクの着用方針などが発表されました。なぜ感染するのか、その根本を理解して自分自身で適切に行動し、途切れのない活動をしていきましょう。

校長 松川 明義



練習に励む演劇部



【行事予定】 9日(木)：眼科検診

13日(月)：内科検診(2年)

10日(金)：学校運営協議会、機械製図検定一次

14日(火)：啓成小との合同避難訓練

11日(土)：県高P連総会

12日(日)：危険物取扱者試験

今週末の大会：柔道中国大会、ラグビー県予選



米工 HP